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Zusammenfassung Angesichts des Krieges Russlands in der Ukraine zielt das Symposium auf die
Identifikation partnerschaftlicher und niederschwelliger Ankerprojekte für die interdisziplinäre postsowjetische
Stadtforschung, welche diese stärken und Möglichkeiten des Forschungsdialogs im post-sowjetischen
Raum und in EU-Europa neu ausloten und erproben. In einer geschützten, offenen Atmosphäre bietet
das Symposium damit wertvollen Raum, um 1) die Konsequenzen der aktuellen Entwicklungen für die
interdisziplinäre osteuropabezogene Stadtforschung zu reflektieren und zu systematisieren; 2) darauf
aufbauend die Kernthemen einer gesellschaftspolitisch wie stadträumlich relevanten und regional
vernetzenden Stadtforschung zu identifizieren, und 3) für methodische und organisatorisch-strukturelle
Herausforderungen der '(cold) war science' Lösungen zu entwickeln. Das Symposium erarbeitet
damit hochaktuelles und neues Orientierungswissen, welches in einem gemeinsamen Fachartikel,
Orientierungspaper für die Öffentlichkeit sowie in Form eines Forschungsmemorandums dokumentiert wird.
Das Symposium ist Auftakt-Workshop für ein internationales Forscher*innennetzwerk, das die Reflexion
und Bewältigung der vielfachen Kriegsfolgen in der Region und der Stadtforschungscommunity aktiv
unterstützen will. ----- Summary Reflecting on the war in Ukraine, the symposium aims to identify the
perspectives for interdisciplinary post-Soviet urban research in the short and medium term and to explore
new possibilities for research dialogue with colleagues from the post-Soviet space. The symposium offers
a constructive and open atmosphere as an opportunity to: 1) reflect on and systematize the consequences
of the current developments for interdisciplinary urban research related to Eastern Europe; 2) identify
socio-political and spatially relevant core topics for urban research and regional networking, 3) provide
solutions for methodological and organizational challenges of the "(Cold) War science". The symposium
reflects on a highly topical issue and develops new knowledge, disseminated through a joint professional
article, an orientation paper, and a research memorandum. It also offers a kick-off workshop for international
researchers aiming to reflect on the multiple consequences of war in the region and support and assist the
urban research community
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